
順位 質問者・発言の方式 答弁を求める者

１ 吉　山　　　勇　議員 １　未来への投資について 市　　　長

（１）若者期・結婚新生活期・子育て支援

【一問一答】 　　期

（２）若者向け集客複合施設誘致の考え

２　都市計画提案制度の導入について 市　　　長

（１）庁内推進体制の充実

（２）制度導入の考え方

（３）審査・承認制度の必要性

３　部活動の地域展開について 市　長・教育長

（１）地域展開の捉え方

（２）教員負担の現状

（３）人材活用の拡大

４　少年消防クラブについて 市　　　長

（１）本市の活動状況

（２）市内学校との連携

２ 馬　庭　充　裕　議員 １　消防力の適正配置について 市　　　長

（１）消防車両の出動実績

【一括】 （２）近隣市との共同運用の考え

（３）計画策定の考え

２　カスタマーハラスメント対策について 市　　　長

（１）実態把握

（２）指針・マニュアル作成の考え

（３）対応

３　受動喫煙防止について 市　　　長

（１）実態把握

（２）喫煙防止区域の設定や条例化の考え

（３）健康推進の観点からの施策
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３ 藤　生　浩　二　議員 １　地域経済について 市　　　長

（１）現状

【一問一答】 （２）今後の対応

２　市内の治水対策について 市　　　長

（１）方針

（２）本年度の対策事業

３　児童の交通安全について 市　長・教育長

（１）現状

（２）小学校での交通安全教育の取組

４ 堀　地　和　子　議員 １　北部環状線について 市　　　長

（１）県との協議状況

【一括】 （２）主要地方道足利伊勢崎線までの予定

　　と付替道路

２　役職定年者の現状と職員の兼業につい 市　　　長

　て

（１）役職定年者数の実績

（２）役職定年職員の配置手続及び基準

（３）兼業許可についての基本的考えと現

　　状

３　総合教育会議について 市　長・教育長

（１）設置の経緯と議題決定の手続

（２）開催のメリット

（３）今後想定される議題

４　食品リサイクルへの取組について 市　　　長

（１）現状と今後の考え

（２）教育委員会との連携

５　くわまるを活用したシティプロモーシ 市　　　長

　ョンについて

（１）市民・来訪者へのグッズ販売の現状

（２）委託によるプロモーションの考え



順位 質問者・発言の方式 答弁を求める者発　言　の　要　旨

５ 椎　名　三　生　議員 １　運転免許証自主返納後のサポートにつ 市　　　長

　いて

【一問一答】 （１）サポート内容

（２）電動アシスト自転車購入補助金制度

　　の導入の考え

（３）今後のサポートの考え

２　感震ブレーカー購入補助金制度につい 市　　　長

　て

３　公民館について 市　長・教育長

（１）地域コミュニティーの核としての考

　　え

（２）生涯学習の拠点としての考え

（３）災害時の拠点としての考え

（４）開かれた公民館運営の考え

（５）市長部局所属職員配置の効果

（６）今後の公民館の在り方

６ 飯　島　　　学　議員 １　市内企業認知度向上業務委託について 市　　　長

２　タクシー活用事業（くわまるタクシー） 市　　　長

【一問一答】 　について

（１）進捗状況

（２）利用促進のための今後の取組

３　児童委員、主任児童委員について 市　長・教育長

（１）本市における現状

（２）こども家庭センターにおける連携

（３）学校における連携



順位 質問者・発言の方式 答弁を求める者発　言　の　要　旨

７ 定　方　宏　允　議員 １　学校における避難訓練について 市　長・教育長

（１）実施状況

【一問一答】 （２）今後の方針

２　さざんか児童館について 市　　　長

（１）現状

（２）今後の方針

３　街路樹管理及び歩道の除草について 市　　　長

（１）現状

（２）今後の方針

８ 柳　　　敦　志　議員 １　特別支援学級の外国籍児童・生徒につ 市　長・教育長

　いて

【一問一答】 （１）現状

（２）検査

２　境地区の観光と行政機能について 市　　　長

（１）にぎわいの創出

（２）境支所

　　ア　個別施設計画の改訂

　　イ　現庁舎利用の考え方

３　地域防災について 市　　　長

（１）消防団の出動報酬

（２）女性防火クラブ

９ 高　橋　宜　隆　議員 １　華蔵寺公園における動物との共生につ 市　　　長

　いて

【一問一答】 ２　中心市街地活性化について 市　　　長

（１）伊勢崎駅周辺土地区画整理事業の進

　　捗状況及び今後の見通し

（２）中心市街地活性化戦略プロジェクト

　　チームの設置の考え

（３）集える場の提供の充実

（４）みんなでつくるにぎわい拠点検討委

　　員会及び市民ワークショップ

（５）伊勢崎織物協同組合所有地の活用



順位 質問者・発言の方式 答弁を求める者発　言　の　要　旨

１０ 田部井　美　晴　議員 １　縁結び事業について 市　　　長

２　固定資産税、都市計画税の納税通知書、 市　　　長

【一括】 　課税明細書印字について

（１）変更した経緯

（２）改善の考え

３　華蔵寺公園遊園地大観覧車ひまわりの 市　　　長

　ライトアップについて

（１）現状

（２）今後の考え

４　誰もが安心して搾乳ができる環境づく 市　　　長

　りについて

５　耳で聴くハザードマップ導入について 市　　　長

１１ 北　島　元　雄　議員 １　孤独死について 市　　　長

２　高齢による難聴者への補聴器購入補助 市　　　長

【一括】 　について

３　高齢者の移動支援について 市　　　長

４　物価高騰から暮らしを守る対策につい 市　長・教育長

　て

１２ 多　田　　　稔　議員 １　下水道事業について 市　　　長

（１）浄化レベル

【一括】 （２）財政負担の年数と金額

（３）災害等への対応

（４）下水道全体計画の見直し

１３ 髙　橋　利　昌　議員 １　茂呂第一土地区画整理事業について 市　　　長

（１）事業の進捗状況

【一問一答】 （２）今後の整備

（３）権利者への周知

２　住宅リフォーム助成事業について 市　　　長

（１）執行状況

（２）防犯設備を補助対象とする考え



順位 質問者・発言の方式 答弁を求める者発　言　の　要　旨

１４ 江　原　智　淳　議員 １　小中学校における不登校について 市　長・教育長

（１）現状

【一括】 （２）対応状況

（３）スクールソーシャルワーカーによる

　　支援体制の強化

２　伊勢崎市公式ＬＩＮＥについて 市　　　長

（１）現在の活用状況

（２）リッチメニューの充実

（３）利用者増加に向けた今後の取組


